

## Aktionstag saubere Hände 2016



Am 29.06.2016 fand der Aktionstag in der Asklepios Paulinen Klinik in Wiesbaden statt. Mitarbeiter, Patienten und Angehörige konnten sich über Händedesinfektion und Hautschutz informieren. Natürlich wurden die obligatorische Blackbox und die Hautfettmessung angeboten. Eine Power Point Präsentation lieferte wichtige Informationen, um erfolgreich am Quiz teilnehmen zu können. Als Hauptpreise gab es 2 Entspannungsmassagen und eine Fußzonenreflexmassage zu gewinnen.

Die beiden Hygienefachkräfte Andrea Stumm und Petra Bol sowie die Krankenhaushygienikerin Nathalie Royer wurden tatkräftig von den Schülerinnen und Schülern des 3. Ausbildungsjahres unterstützt. Diese gestalteten die Plakate, betreuten die einzelnen Aktionstände und verwöhnten die Teilnehmer mit einer Handmassage oder einem Peeling. Der Aktionstag war gut besucht. Nicht nur das eigene Personal nahm die Angebote wahr, von außerhalb kamen Auszubildende zum zahnmedizinischen Fachangestellten, die das Thema Händehygiene im Unterricht behandelt hatten und nun praktisch erleben wollten. Ein erfolgreicher Aktionstag an dem alle Beteiligten mit Begeisterung dabei waren. (P. Bol HFK).

